



思斎館中学部だより

～「見賢思斎」の精神で たくましく未来を切り拓く
児童生徒の育成～

学校だより No.7
令和7年10月9日
思斎館中学部
校長 馬場崎 壮彦

【学校教育目標】「見賢思斎」の精神でたくましく未来を切り拓く児童生徒の育成

生徒一人一人が、「見賢思斎」の精神を大切にして、自分のよさや可能性を見つけ、伸ばし、夢や目標の実現に向かって一步一歩踏み出すための力（生きる力）を育んでいきます。

2学期がスタートして一ヶ月以上が過ぎました。10月11日（土）から開催される佐賀市中学校新人大会をはじめとして、10月17日（金）に実施する文化発表会、合唱コンクールに向けた活動にも生徒たちは熱心に取り組んでいます。また、9年生については、これからは進路実現に向けて自身の目標を明確にして、努力を積み上げていくことになります。

まだまだ暑い日が続いています。感染症等も懸念されるところです。規則正しい生活習慣に留意して、安全・安心を第一に過ごしてほしいと思います。

保護者・地域の皆様におかれましては、様々な行事等への取組に際して、子どもたちへの称賛や励まし、温かい言葉かけをどうぞよろしくお願いします。

なお、文化発表会及び合唱コンクールについては、ふるってご参観ください。

久保田町民体育祭において、ボランティア活動を行いました

9月28日（日）に久保田町民体育祭が開催されました。

各地区から様々な競技に参加した生徒もいたことだと思います。また、本校から9年生30名の生徒がボランティア役員として参加しました。地域への貢献活動の一つとして、主体的に参加し、体育祭が円滑に実施されるよう率先してお手伝いができたことをとても頼もしく思います。



今後も、日頃お世話になっている地域への貢献活動について、地域のために何ができるか、「気づき、考え、実行する」という、生徒会活動を中心とした活動に期待します。

佐賀市中学校駅伝競技大会が開催されました

9月26日（金）に東与賀町「干潟よか公園」周辺コースにおいて、佐賀市中学校駅伝競技大会が開催されました。前日の激励式では力強い決意を発表し、大会に臨みました。入賞こそ逃しましたが、選手たちは精一杯区間を走り切り、思斎館の襷を全員でつなぎました。夏休みからの練習では、選手一人一人が、個人の記録を伸ばすことで、昨日の自分を今日の自分が超えていくことを目標に日々練習に励んできました。大会までに積み重ねた努力を称えたいと思います。



よりよい習慣を身に付けること

右の写真は、ある日のトイレの出入口の様子です。例年、常時このような状態になるには、新7年生は若干時間がかかったり、学年で差があつたりするのですが、今年度は、比較的早い段階で、概ね揃えることができきました。



しかし、残念ながら、気が付いた先生方や生徒たちが揃えているときがあるので、今後は、「いつも」「見事に」揃えることが目標です。

履物を揃えることの他にも、挨拶、姿勢、早寝・早起き・朝ごはん等の基本的な生活習慣、毎日の家庭学習や読書の習慣などの「よりよい習慣」を身に付けることは、子どもたちのこれから的人生にとって重要なことだと考えます。私たち大人もその重要性を再認識したいものです。

また、お子さまの安全な登下校等に当たっては、危険箇所の確認や自転車の安全な乗り方など、交通安全に関する日頃の声かけ等も願いします。学校でのよりよい習慣づくりについては、今後も継続して指導・支援してまいります。私たちも、よりよい習慣を子どもたちとともに認識し、身に付けてまいりましょう。

佐賀市中学校新人大会が開催されます

10月11日（土）から佐賀市中学校新人大会が開催されます。それに伴って、9月25日（木）に激励式を行いました。式では各部長から大会に当たっての決意が述べられ、大会での健闘を全校生徒で激励しました。

大会の日程は次のとおりです。保護者の皆様におかれましては、生徒一人一人の体調管理をはじめ、円滑な大会運営及び応援等のマナーについて、ご理解・ご協力を願いします。選手たちの頑張り支え、応援してください。

【佐賀市中学校新人大会】

競技名	期日	会場
軟式野球	10月11日（土）、12日（日）	佐賀市立野球場
バレー ボール（男子）	10月11日（土）、12日（日）	城東中学校
バレー ボール（女子）	10月11日（土）、12日（日）	思斎中学校
卓球（男子）	10月12日（日）	佐賀市立体育館
卓球（女子）	10月12日（日）	勤労者体育センター
剣道（男・女）	10月11日（土）	大和中学校